



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

16/08/2023

LEGISLATIVO

Creel deja la Cámara de Diputados y se va de campaña



Santiago Creel Miranda renunció a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y a su curul, para enfocarse en el proceso de selección que realiza el Frente va por México; quedará en su lugar la también panista Noemí Luna.

Santiago Creel dijo que la agenda ya no le permite dedicarle el tiempo necesario al cargo público, pues tiene por delante cinco debates y posteriormente también se dedicará a actividades partidistas.

[Aristegui res Creel licencia.mp4 - OneDrive](#)